



## Las cadenas en Europa

# Los ingleses pagan un canon por televisor para costear la BBC

LUIS VENTOSO LONDRES

La BBC, líder de audiencia en su país, se financia principalmente a través del canon obligatorio que paga cada británico que tiene un televisor, un impuesto que supone un desembolso de unas 150 libras por año (189 euros). En 2013, el canon le reportó 4.567 millones de euros, pero también hace grandes negocios con la venta de sus series y documentales, que le suponen más de 1.300 millones.

El presupuesto se completa con las ayudas de 430 millones que le da el Foreign Office para el canal internacional y con sus ingresos por derechos de autor y alquileres.



**Un negocio redondo**  
**La cadena negocia con la venta de sus series y documentales, que suponen más de 1.300 millones**

BBC

